
  

 

 

Je tiens tout d’abord à commencer cette assemblée par des remerciements. 

Merci à la Communauté de Communes des 4B et à la municipalité de Barbezieux qui 

nous aménagent des horaires adéquats et nous mettent à disposition sa piscine et ses locaux. 

Remerciements à tous les bénévoles du club qui ont contribué au bon 

fonctionnement du club lors des entraînements et des manifestations organisées au cours de 

cet été. 

Merci au comité départemental de natation qui mutualise ses ressources nous 

assurant la présence de Marjorie, Axelle et Guillaume du 10/07/2022 au 18/08/2022 

Remerciements enfin aux jeunes : Coraline, Alexia, Mattéo et Maxence pour 

l’encadrement des plus jeunes 

 

La saison estivale 2022 s’est déroulée normalement avec une météo clémente et sans 

aucun problème technique. Nous atteignons la centaine de licenciés, Éric vous donnera les 

détails dans son rapport. 

 

Lors de notre dernier conseil d’administration, nous avons clairement évoqué le 

souhait de renforcer nos équipes pédagogiques. 

A. La session des jeunes de 13h30-15h00 

En effet, nous voyons beaucoup d’enfants venir dans la session de 13h30-15h00   dès 

l’ouverture de la piscine et puis, très vite au fil de la saison, nous les perdons. Soyez tranquilles, 

ils ne se sont pas noyés !!  Juste évaporés dans la nature !! 

Là, se posent les questions suivantes :   

1. Qu’attendent les parents de cette discipline ? 

2. Avons-nous mis assez de moyens pour apporter de la technicité et de la motivation 

pour faire de nouveaux compétiteurs ? 

Il est vrai que la saison estivale comporte la période de congés payés pour bon 

nombre de familles et être mobilisé tous les week-ends pour suivre les 

compétitions du dimanche peut être un élément bloquant pour certains parents. 

 

Notre projet est de mettre à disposition des enfants et des familles un encadrant dès 

le mois de juin, afin de mieux capter les attentes des uns et des autres.  
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B. La session JAN  

Nous comptons une quarantaine d’enfants cette année  

La session JAN a eu beaucoup de succès sur le mois juillet, les demandes tardives qui 

étaient programmées sur août n’ont pas eu autant d’adeptes. 

Ce n’est pas un problème nouveau, cela avait déjà été évoqué lors d’une assemblée 

générale antérieure. 

S’est posée la question des groupes qui n’étaient pas homogènes, entre les enfants 

craintifs qui ont du mal à se jeter à l’eau et ceux qui pensent être de vrais poissons et en 

oublient le danger. Là encore, il faut renforcer les sessions et les équipes car il est impossible 

de donner satisfaction à l’ensemble des demandes si nous ne structurons pas suffisamment 

nos groupes. 

Nous devons organiser nos sessions en fonction du niveau des enfants. Pour cela, 

nous avons besoin d’aide et de moyens dont un soutien de la communauté de communes et 

des municipalités qui doivent nous servir de lien pour communiquer avec les écoles et les 

collèges afin que nous sachions le plus tôt possible le nombre de sessions que nous pouvons 

ouvrir durant les vacances scolaires. 

 Actuellement nous distribuons des flyers mais peut-être un peu trop tardivement, le 

retour des familles se faisant de temps en temps trop tard. 

Il est donc impossible de donner entière satisfaction à toutes les demandes reçues 

pour ce dispositif national qui a pour objectif, je vous le rappelle, d’éviter les noyades. 

Une émission à la radio annonçait qu’il y avait eu 2000 noyades au cours de l’été 2022 

en France et que plus de la moitié des enfants qui rentrent au collège ne savent pas nager. A 

notre époque, je trouve cela ahurissant. Il en est de la responsabilité de tous. 

 

Pour faire évoluer notre Club, se pose la question ultime : Compte-tenu des 

problèmes du coût de l’énergie et de la sécheresse de plus en plus présente l’été, qu’en 

sera-t-il en 2023 de notre chère piscine, celle-ci consommant plus d’eau que la normale si j’ai 

bien compris ? 

Nous souhaitons connaître les décisions qui seront prises en 2023 par la 

Communauté de Communes des 4B et la municipalité dès que possible afin de nous projeter, 

voire nous engager, dans les dispositions ci-dessus énumérées. 

 

Cet été, nous avons vu le groupe master renaître de ses cendres avec de nouveaux 

nageurs, assidus, qui ont bien remué l’eau et qui ont même rejoint nos compétiteurs. Merci à 

eux et nous vous attendons l’année prochaine avec impatience. 



  

Le graal sportif de la saison est bien évidemment le rendez-vous du Critérium national 

et de la Coupe de France qui se déroulait cette année à Bagnols sur Cèze dans le Gard. Six 

nageurs du club ont réussi les minimas et tout s’est bien déroulé. Eric vous en dira plus dans 

quelques minutes.  

 

Comme vous le savez tous, le club existe aussi grâce à ses bénévoles. Nous souhaitons 

vivement renforcer cette équipe car les enfants grandissent et certains bénévoles pensent à 

quitter le navire pour laisser la place à de nouveaux bénévoles. 

Ses filles ne souhaitant plus nager, Larbhi Hamidi, qui nous a accompagnés et qui a 

partagé la vie du club pendant plusieurs années, souhaite quitter le bureau. Merci Lahrbi pour 

ta présence et ………..  tes tortillas bien sûr. 

 Nous avons donc besoin de renforcer notre équipe de bénévoles qui est très 

sollicitée au cours des 2 ou 3 compétitions qui ont lieu sur Barbezieux pour la mise en place 

du matériel et pour le stand restauration ; ces deux postes nécessitant de la main d’œuvre, 

plus nous seront nombreux, mieux nous pourront les gérer. 

 Vous remerciant de votre attention, je vais laisser la parole à Stéphanie pour les 

finances et à Eric pour la partie sportive. 

Bonne soirée à vous tous. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Carinne ROBERT 
Présidente. 


